

Consejos para tu bolsillo



29/septiembre/2023

¡LAS FINANZAS PERSONALES NO TIENEN EDAD!

El próximo **domingo 1 de octubre**, por iniciativa de la ONU se celebra el Día Internacional de las Personas de Edad. En México lo hacemos cada 28 de agosto.

¿Sabías que una de cada tres personas que acude a la CONDUSEF a presentar alguna queja por afectación a su patrimonio, es una persona adulta mayor?

ENTRE LAS PRINCIPALES QUEJAS ESTÁN:

- Robo de tarjeta.
- Cargos no reconocidos.
- Clonación de tarjeta.
- Fraudes.
- Robo de identidad.

Por estas razones, la CONDUSEF diseñó, en coordinación con el INAPAM, la Guía de Educación Financiera para Personas Adultas Mayores **¡Las finanzas personales no tienen edad!**

PUEDES CONSULTARLA EN EL SITIO EDUCA TU CARTERA:

https://www.gob.mx/cms/uploads/attachment/file/542525/cuadernillo_Personas_Mayores.pdf

Te ayudará a una buena planeación y el correcto manejo de tus finanzas personales.



HACIENDA
SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO



COMISIÓN NACIONAL PARA LA PROTECCIÓN
Y DEFENSA DE LOS USUARIOS DE
SERVICIOS FINANCIEROS